
  
    
                                     COMPTE RENDU réunion du 9 février 2023 
 
 

Présents : Édouard AUBERT, Michel ROUSSEAU, Martine et Michel MACAIRE, Jocelyne HERAUD, Julien 
MOLARD, Brigitte et Guy-André MICAUD, Monique GILLARD, Mireille et Jean Marie HERVE 

 
Excusés : Nicole IMHOFF, Noëlle BRIAND, JM GILLARD, Cloé GUINEDOT, Léonie JAUNEAU.   
  

1) Après lecture du compte rendu de la réunion de janvier  2023, celui-ci est adopté à l’unanimité.  
 
2) LES COMPTES : Edouard nous présente les comptes arrêtés au 31  janvier 2023. 

   
  

3) RAPPORT DE FOGOLA 
 

L'école 
   Suite aux vacances de Noël , la rentrée a eu lieu le lundi 2 janvier avec tout le cérémonial habituel : regroupement 
des élèves et des enseignants dans la cour de l’école pour la levée des couleurs nationales du pays, le chant de 
l’hymne national, les vœux du directeur, les félicitations à ceux qui avaient réussi brillamment les évaluations de 
décembre  et les encouragements à redoubler les efforts pour les autres. 
Deux commissions d’encadrement pédagogique sont intervenues au sein de l’école pour le préscolaire le 12 janvier et 
pour l’élémentaire le 13.Une réunion du CAPEP (Conseil des Acteurs et Partenaires de l’Enseignement Privé) a 
préparé la journée de l’excellence qui consiste à organiser un concours pour toutes les écoles de la commune .Une 
élève de CM2 de notre école a été choisie pour la représenter et s’est classée deuxième parmi une vingtaine de 
candidats. 
En ce qui concerne l’entretien des locaux, des problèmes d’étanchéité sont apparus dus à une saison des pluies très 
abondante. La réfection de la terrasse au-dessus des logements des stagiaires est prévue avant le début de 
l’hivernage. Un peintre est intervenu pour restaurer les plafonds. 
Les 4 infirmières qui effectuent leur stage de troisième année au sein de notre école et des différents établissements 
de santé de la région sont bien arrivées le 6 février. Pour l’instant, nous n’avons pas d’autres nouvelles. 
L’achat d’une imprimante demandé par l’équipe enseignante a été refusé par le bureau de Sen-égalité en raison du 
cout trop élevé. 
Nous leur conseillons de faire les tirages dans un commerce et nous les rembourserons sur facture. 
Une demande de fonds de 230 euros pour la cantine du mois de janvier a été acceptée et sera réglée le mois 
prochain. 

     
  
4) Traitement de l’eau 
Le projet est toujours à l’étude. 
Nous disposons de 2 devis, un de la société CETIL que nous n’avons pas retenu et un autre de la société OSHUN qui 
nous satisfait mieux. 
Michel est actuellement en recherche de financement pour ce projet pour une éventuelle installation dans le courant 
du second trimestre de l’année 2023.Nous sommes toujours en demande de dons pour financer cette opération. 
  . 

 
5) QUESTIONS DIVERSES 
Gérard DARAGON ayant souhaité se retirer de son poste de trésorier, il a été fait appel à France Bénévolat pour  
trouver une personne intéressée par ce poste. 
Jean-Michel SIROU, jeune retraité ayant déjà une expérience dans ce domaine auprès d’autres associations s’est 
présenté à notre réunion et a adhéré à Sen-égalité.   
  
 Prochaines conférences animées par Julien MOLARD 
Salle Michel Petrucciani à la mairie de TOURS 4 boulevard Heurteloup 
  le  jeudi 2 mars 2023 de 18h à 20h   à propos  des ROMANOV  
 . 
 Il est à noter que les conférences commenceront dorénavant à 18 heures. 
 

 Notre prochaine réunion aura lieu à 18 heures le jeudi 9 mars  au local de l’association, 68  Av de l’Europe à Tours. 
 

La secrétaire     Mireille HERVE 


